

豊田民報

日本共産党豊田市委員会
◆豊田市日之出町一六六
Tel: 三四・四七二
毎週一回発行

豊田市で原発ゼロを求める3・11行動

中電に浜岡原発廃炉を要請

3月11日、さよなら原発豊田市民行動連絡会(代表 小栗利郎)は約50人で、豊田市役所の周辺でパレード(デモ行進)を行いました。(左写真)

同連絡会は、毎月第2、第4金曜日に原発ゼロを求める街頭宣伝を10年間続けています。

東日本大震災と福島原発事



小林おさむ元県議

故から11年目にあたるこの日、中部電力に左記3点の要請を行いました。この内容をシ

プレヒコールで訴えました。「原発ゼロ」「再稼働するな」「汚染水を海に流すな」「ロシアの侵略反対、核兵器の威嚇はやめよ」などの声に、信号待ちの高校生から共感の拍手がありました。

豊田市駅まで歩き、小林おさむ元県議や根本みはる市議から連帯のあいさつ。午後2時46分ごろ、被災者に黙とうを行いました。(本村映一)

ウクライナ侵略はただちに中止・撤退を

日本共産党豊田市委員会は12日、豊田市駅前で行ったロシアによる軍事侵攻を非難する宣伝を行いました。(下写真)

ウクライナ支援の募金も呼びかけ、中高生が協力してくれ計700円が集まりました。金額を国連にお送りします。(本多のぶひろ)



中部電力豊田営業所気付 中部電力株式会社 御中

東京電力福島第一原発事故から11年目にあたっての要請書

日頃から電力事業の発展のためのご苦勞、ご尽力に敬意を表します。

私たち「さよなら原発豊田市民行動連絡会」は、東日本大震災、東京電力福島第一原発事故の約一年後から、原発ゼロ、再稼働反対、福島の被災県民への補償と故郷(ふるさと)復興、再生エネルギーの活用を求めてきました。また、それらを市民と共有するため、パレードやスタンディング行動を、酷暑の日も、厳寒の日も含めて続けてきました。

今日のロシアによるウクライナ侵略、特に原発施設への攻撃を見るにつけ、予測される過酷事態の悲惨さは貴社も十分認識されていることでしょう。

被災者が抱える今日のくらしと生業(なりわい)の困難さ、見通しも立たない現実を直視すべきだと私たちは考えます。さらに、全国漁業協同組合連合会や地元住民の抗議を無視して、放射性物質トリチウムを含む汚染水の海洋投棄を強行しようとしていることを憂慮しています。

さらに、30年以内の東南海大地震の可能性も学会・研究者からも指摘されています。

2011年3月11日、東日本大震災の津波によって岩手県宮古市田老地区の世界最大の防潮堤が根こそぎ破壊された事実を思い起こす必要があると考えます。中部電力静岡県浜岡原発の防波壁を補強したとしても土台から破壊される危険を指摘せざるをえません。

私たちは、東日本大震災から11年目の本日、貴社に次の3点を要請するものです。

記

- 1、中部電力は率先して原発ゼロに踏み切ること。
- 1、静岡県浜岡原発の再稼働計画を中止し、廃炉を決断すること。
- 1、再生可能エネルギー活用を関係住民との合意を尊重しつつ推進すること。

2022年3月11日 さよなら原発豊田市民行動連絡会

反戦平和の行動にご参加を

3月19日(土)午後1時～ 豊田市駅西側

主催：9条改憲NO！豊田市民アクション

3月20日(日)午前11時～ 豊田参合館前

主催：日本共産党豊田市委員会

20日は豊田スタジアムでJリーグの試合が14時から開催されます。

3月議会

根本みはる市議の一般質問その①

(民報 927の続き)

市駅東口バスターミナル廃止の影響と利便性

高齢者のバス乗車助成を

Q おいでんバス・地域バスを移動手段として利用している高齢の方がより外出しやすい無料乗車券、西尾市のコミュニティバス割引乗車証など、高齢者のバス乗車助成制度の考えは。

A 令和3年10月からは高齢者の外出促進、おいでんバスの利用促進のため、高齢者向け定期券「おいでんバス70」の販売を開始。普通定期券より安価に設定することでバス乗車の助成の1つとなっている。無料乗車券の支給については考えていないが、「おでかけバス70」の状況を見ながら、より利用しやすい制度となるよう努めていく。

【根本みはる市議の意見】

市駅東口再整備については、利用者始め、市民の意見を十分に把握し、市民の期待に応えるまちづくりと、公共交通の利便性の向上を図ることが必要。

一般質問その② 感染症対策の拠点としての保健所の体制強化

第6波の新型コロナウイルス感染症は、全国での重症者が増加し、愛知県内の感染者数は2月11日 6,639人と過去最多となりました。各地の医療現場では、地域の医療供給体制を維持しようと、日々の努力を続けている中で、政府には3回目のワクチン接種、病床の確保などの課題への対応が迫られています。

リスクがあっても宿泊療養できない

Q 感染者の状況は。

A 2月23日時点で、療養者は1,815人で、うち入院69人、宿泊療養23人、調整中を含む自宅療養1,723人。

Q 自宅療養の感染者への健康観察は。

A 健康観察は、自宅療養者を対象に、インターネットを



利用した国の新型コロナウイルス感染症等情報把握管理システムの機能であるMYHERSYS(マイハース)または電話を利用。

重症化リスク因子である基礎疾患の有無や体調、年齢等を基にグループ分けし、マイハースや電話を使い分けて、自宅療養者の特性に合わせた健康観察を行っており、体調不良者は医療機関の受診につなげるなど、適切に対応。

【根本みはる市議の意見】

重症化リスクがあり、自宅療養となった方は「容体が悪化したらと心配」と言います。不安に対する手立てを考えるべきです。

宿泊療養施設の開設を

愛知県は2月18日、豊橋市内のホテルの1棟を借り上げ、108室を宿泊療養施設として活用を始めました。地域では東三河で3カ所目となりました。増え続ける感染者に対する健康観察を見直しせざるを得ない状況となる中、容体の急変の場合などに対応する宿泊療養施設は、より必要です。

Q 市内に宿泊療養施設の開設の考えは。

A 新型コロナウイルス感染

症における医療提供体制は、広域で取り組む必要があるため、宿泊療養施設を含め、愛知県が中心となって整備、調整をしている。本市においても、この調整により、必要な場合は入所することができるようになっている。現段階で、市内に宿泊療養施設を開設する考えはない。

Q 感染抑制のために、検査の拡充が必要だが、検査の状況は。

A 現在、発熱などの症状のある方は、かかりつけの医療機関等を受診し、必要と判断されると検査が行われる。

市の保健所の検査は、高齢者施設などでクラスターを疑う事案が発生した場合の施設利用者やスタッフなど、検査の必要な対象者を重点化して行う。

保健所の増員・体制強化を

Q 保健所職員の平時の体制は。応援保健師、派遣の増員を含め、職員の増員の状況は。

A 新型コロナ前、平時の保健所における感染症対応の専門職は6人。新型コロナの第6波対応の保健所における職員数は、疫学調査や医療調整などを行う保健師等の専門職が14人、データ処理や配食手配などを行う事務職が10人。疫学調

査を行う事務などの応援者が25人から50人程度、健康観察を行う人材派遣等が10人程度となっており、おおむね60人から85人の体制。

Q 公衆衛生の基盤としての保健所の体制強化の考えは

A 新型コロナのこれまでの課題や対応状況を踏まえて、必要に応じて強化を図っていく。

【根本みはる市議の意見】

市民の命も職員の健康も守るため、職員体制の増員・強化に踏み出す時です。



美知愛 初任候補 市議会区予 選挙区



本多のぶひろ 本多市事務局長 根本みはる 豊田市議員

法律・生活相談 おこなっています

第2土曜日 午前10時～12時 法律相談は弁護士 生活相談は随時 根本みはる市議員が対応します。お申し込みは根本みはる市議員か日本共産党西三地区委員会まで Tel.0564-1231-2785